

係活動

2学期に入り、学級内での係活動が盛んに行われるようになりました。10月には、Birthday係が友達の誕生日を祝う会を開いてくれました。係の友達に協力し、会を盛り上げようと音楽室から楽器を借りて演奏してくれる友達もいました。「自分達の学級を自分たちでよりよく」の気持ちが大きく育った2学期でした。



書初め練習

12月11日に、地域で習字を教えている飛田先生に來校していただき、今年の手初め課題「美しい空」のよりよい書き方について学びました。よくできているところを褒めていただいたり、気を付けたほうがよいポイントを教わったりしながら、子どもたちは時間いっぱい集中して練習を繰り返しました。また、手本をよく見て、漢字とひらがなの大きさの違いに気を配ったり、漢字の書き順を確認しながら書いたりすることで、よりよい作品を完成させようと努力することができました。



校外学習

12月13日(金)の校外学習に際しまして、持ち物、お弁当の準備、お子様の体調管理大変お世話になりました。首都圏外郭放水路では、実際に地下の施設を見学することで、自分たちの安全な生活が身近な場所にある外郭放水路に支えてもらっていることに気付くことができました。また、川口SKIPシティでは、各自がキャスターやゲスト、カメラマンやフロアディレクターなどの役割を担当しながら、みんなでニュース番組制作を体験することができました。

